

BAB V

PENUTUP

A. Kesimpulan

Berdasar hasil penelitian dan pembahasan di bab sebelumnya, maka dapat diambil beberapa kesimpulan, diantaranya:

1. Strategi pengelolaan zakat profesi di BAZNAS Kabupaten Demak yaitu dengan Menyusun perencanaan pendistribusian zakat, melakukan pengorganisasian dan pengarahan SDM dan sumber daya zakat, serta melakukan pengawasan setiap aktivitas dalam pengelolaan zakat. Sedangkan strategi yang diterapkan BAZNAS Kabupaten Demak untuk meningkatkan kesadaran berzakat yaitu dengan melakukan sosialisasi zakat secara tatap muka atau online, membuat lembaga UPZ di sebuah instansi atau lembaga, membangun komunikasi yang baik dengan para muzakki, bersifat terbuka atau transparan dalam pelaporan zakat dan menyediakan program-program unggulan.
2. Kendala yang dialami dalam pengelolaan zakat profesi di BAZNAS Kabupaten Demak dilihat dari segi lembaganya yaitu kurangnya SDM dan belum diterapkannya system jemput zakat. Sedangkan kendala dari segi muzakkinya yaitu kurangnya pengetahuan masyarakat akan zakat profesi, pola pikir masyarakat yang masih belum terbuka dan lingkungan masyarakat yang cenderung berfikiran negative akan BAZNAS yang akan menyalahgunakan dana zakat profesi tersebut. Selain itu, faktor keimanan, latar belakang pendidikan, penghasilan, gaya hidup dan lingkungan juga menjadi penyebab enggannya masyarakat untuk berzakat profesi.
3. Solusi yang diberikan BAZNAS terhadap kendala-kendala tersebut yaitu mengadakan sosialisasi dan edukasi terkait dengan zakat profesi, meningkatkan kinerja masing-masing SDM atau amil zakat dan memberlakukan sistem jemput zakat agar para muzakki bisa berzakat tanpa datang ke kantor. Pihak masyarakat juga harus andil dan berusaha membuka mindsetnya untuk mulai menunaikan zakat profesi.

B. Saran-Saran

Berdasarkan hasil penelitian dan simpulan yang telah dipaparkan, maka peneliti dapat memberikan saran kepada beberapa pihak antara lain:

1. Bagi BAZNAS Kabupaten Demak

Pihak BAZNAS Kabupaten Demak lebih meningkatkan kegiatan sosialisasi dan edukasi terkait dengan zakat profesi. selain itu, diharapkan pihak BAZNAS Kabupaten Demak segera untuk memberlakukan layanan jemput zakat agar penghimpunan zakat dapat terkelola lebih efektif.

2. Bagi Masyarakat

Diharapkan masyarakat atau calon muzakki dapat berfikir terbuka dan memiliki kesadaran yang tinggi akan berzakat profesi. Masyarakat dapat menghadiri acara sosialisasi atau edukasi yang telah diselenggarakan oleh BAZNAS Kabupaten Demak serta meningkatkan keimanan agar hati tergerak untuk menunaikan zakat profesi.

3. Bagi Peneliti Selanjutnya

Penelitian ini dapat digunakan sebagai bahan rujukan sekaligus pedoman bagi peneliti selanjutnya, apabila melakukan sebuah riset yang relevan dengan penelitian ini.